

► FORMACIÓN

El Colegio Oficial de Ingenieros imparte un curso de Eficiencia Energética

LT / PUERTOLLANO

El Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Industriales de Ciudad Real (Coiti) ha desarrollado durante esta semana un curso de Eficiencia Energética que se está celebrando, en colaboración con Agecam (Agencia de la Energía de Castilla-La Mancha), en Puertollano.

El curso, que se ha desarrollado en horario de tarde, de 17.30 a 21.30 horas, tenía como objetivo ser una iniciación profunda en el manejo de la herramienta de definición gráfica del programa informático de referencia de la certificación energética de edificios de nueva construcción, Calener, destinada a pequeños edificios del sector terciario, y a sus variedades para viviendas (Calener Vyp) y grandes edificios del sector terciario (Calener GT).

El programa impartido ha incluido formación sobre el RD 47/2007 de Certificación Energética de Edificios. Contexto genérico, procedimiento de certificación de edificios nuevos, programa informático de referencia Calener, estructura y alcance, componentés y geometría, subsistemas Primarios y Subsistemas Secundarios, calificación, herramienta administrativa, resultados y modificaciones, ejercicios prácticos de definición geométrica de edificios.

Dado que la definición gráfica del edificio a realizar en el programa Calener se lleva a cabo a través del Líder (programa de referencia para la cumplimentación de la sección HE1-Ahorro de Energía del Código Técnico de la Edificación), en el transcurso de esta actividad formativa también se ha tratado el empleo del programa Líder.

► ECONOMÍA

Repsol alcanza hasta septiembre un beneficio de 1.257 millones

Un informe emitido por la empresa destaca los buenos resultados de la explotación de Gas Natural por parte de Repsol, que se traduce en 137 millones más que el pasado año

• El estudio presentado habla de ingresos «en un entorno marcado por el descenso de los precios internacionales del crudo y el gas y la caída de los márgenes del refinio».

LA TRIBUNA / PUERTOLLANO

Repsol cierra los primeros nueve meses de 2009 con un beneficio neto de 1.257 millones de euros, en un entorno marcado por el descenso de los precios internacionales del crudo y del gas y la brusca caída de los márgenes de refinio en España. El resultado, en línea con lo presentado por el resto de las empresas del sector, supone un descenso del 55,4% frente al mismo periodo de 2008, según consta en un informe emitido por la empresa.

El texto presentado a los medios confirma que el resultado de explotación del Grupo Repsol YPF fue de 2.484 millones de euros, un 51% inferior a los de los primeros nueve meses del año anterior. Para experimentar en el tercer trimestre de 2009 un ligero ascenso de los resultados de explotación de la compañía si se comparan estos con los tres meses anteriores. Un incremento, que aseguran, «es claro reflejo de los signos de recuperación mostrados por el entorno económico».

Sobre el descenso experimentado en los primeros nueve meses del año, el texto destaca como principal causa «la caída de la demanda, pero también de los precios internacionales del crudo y del gas, además de las restricciones de producción impuestas por la OPEP y el brusco descenso de los márgenes de refinio».

En este contexto económico,



Imagen aérea de la refinería de Repsol en Puertollano. / LT

el revulsivo llega, exponen en el informe, de la mano de un plan extraordinario de ahorro de costes de 1.500 millones de euros, emprendido por la compañía. En esta línea, además de reducir los gastos corporativos y de congelar las retribuciones del presidente, Consejo de Administración y equipo directivo de la compañía, Repsol sigue renegociando contratos con proveedores para adecuarlos al nuevo escenario macroeconómico.

Y es así como se explica que la deuda financiera neta de Repsol a 30 de septiembre se situará, como marcar el texto, en 10.575 millones de euros, lo que supone un incremento de 170 millones de euros respecto al trimestre anterior, a pesar de haberse producido en este tercer trimestre el pa-

La empresa ha conseguido reducir 1.500 millones de euros de costes gracias a un plan de ahorro

go del dividendo complementario correspondiente al ejercicio 2008, por importe de 641 millones de euros. De forma que el ratio de deuda sobre capital empleado al cierre del trimestre se situó en el 29,6%.

Descontando el efecto por consolidación de la deuda de Gas Natural, la deuda neta de Repsol se situó en 4.062 millones de eu-

ros, con un ratio de deuda neta sobre capital empleado de 14,2%.

SUMA DE ENERGÍAS. De crecimiento es también el resultado de explotación de Gas Natural SDG en los nueve primeros meses de 2009, que ascendió a 560 millones de euros, frente a los 423 millones de euros del mismo periodo del año anterior, lo que supone hablar de un incremento del 32,4%. Un aumento en el que ha tenido especial protagonismo, explican, la operación de integración de Unión Fenosa en los resultados de Gas Natural.

En cifras, y según el informe, las inversiones de Gas Natural alcanzaron los 4.840 millones de euros que se destinaron básicamente a aumentar su participación en Unión Fenosa.

► SANIDAD

La Semana de la Salud enseñará hábitos de vida saludables

LA TRIBUNA / PUERTOLLANO

Desde el próximo día 16 y hasta el 21 de noviembre, Puertollano acogerá la primera edición de la Semana de la Salud, una iniciativa surgida a petición de las asociaciones que forman el Foro Participativo (60 actualmente), para que la sociedad tome conciencia sobre hábitos de vida saludables, con el fin de mejorar la salud de la población. Organizadas conjuntamente con la Gerencia de Área Única de

Puertollano, dependiente de la Junta esta actividad se enmarca en el proceso de formación, demandado por las propias asociaciones que componen el Foro de Participación Ciudadana, para mejorar el proceso de participación en la gestión de los recursos sanitarios del área.

El coordinador de Participación de la Gerencia de Área, César Fernández, señaló que con esta iniciativa se pretende hacer llegar a toda la población este tipo de consejos y

recomendaciones sobre buenos hábitos de salud. Para ello, las actividades se realizarán en siete colegios, cinco institutos de Secundaria y tres centros de mayores.

Entre las actividades programadas cabe destacar diferentes charlas que girarán sobre alimentación saludable y envejecimiento saludable, además de diversos talleres que tratarán entre otros temas la autoexploración de mama, los primeros auxilios y la higiene postural.

Edicto

DON JUEZ DEL JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA Nº 001 DE PUERTOLLANO.

HAGO SABER: Que en este Juzgado se sigue el procedimiento EXPEDIENTE DE DOMINIO REANUDACIÓN DEL TRACTO 0000589 /2005 a instancia de EMILIANA MOLINA MORENA, ELOISA MOLINA MORENA, RAMONA MOLINA MORENA, PABLO MOLINA MORENA, SATURNINO MOLINA MORENA expediente de dominio para la reanudación del tracto de la siguiente finca:

URBANA: Casa en Aldea del Rey su calle Obispo Piñera número treinta y dos, según descripción registral y número treinta y cuatro, según consta en la certificación catastral, inscrita en el Registro de la Propiedad de Almodóvar del Campo al tomo 1021, libro 101, folio 94, finca registral nº 7335 y referencia catastral 7184018VH2878S0002FQ.

Por el prescrito y en virtud de lo acordado en providencia de esta fecha se convoca a las personas ignoradas a quienes pudiera perjudicar la inscripción solicitada para que en término de los diez días siguientes a la publicación de este edicto puedan comparecer en el expediente alegando lo que a su derecho convenga.

En PUERTOLLANO a nueve de noviembre de dos mil nueve
LA SECRETARIO